

実りの季節 ～学びの成果を発揮して～

田んぼの畔道に真っ赤な彼岸花が咲き誇り、空の青と相まって、日本の風景を演出しています。台風14号が過ぎてから、すいぶん過ごしやすくなり、秋風を心地よく感じるようになりました。

いよいよ10月が始まります。10月は、6年生の修学旅行（7日・8日）学習発表会（21日）と節目の行事が続きます。秋本番になり、いろいろな作物が実りの季節を迎えているように、子どもたちの春からの学びの成果を発揮して、さらに新たな学びをつないでいきたいと思ひます。

今年度後半も、藤江っ子、教職員が一丸となってさらなるチャレンジをしてまいりますので、本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願いしします。

9/22（木） 1・2・3年生 社会見学

1・2年生は、松永図書館（西部市民センター）・福山自動車時計博物館に行きました。松永図書館では、普段入ることができない書庫に入らせていただき、ボランティアの方による手作りの布絵本を見せていただいたり、返却ポストに入れられた本がどこに返されて行くのかを見せていただいたりしました。また、福山自動車時計博物館では展示されている自動車に乗せていただいたり、ボンネットバスで新しくなった福山城の近くを回っていただいたりしました。普段見ることができないことを見たり、体験したりすることができとても楽しく学習を進めることができました。

3年生は、福山南消防署・広島県立歴史博物館・セリア松永店に見学に行きました。事前の社会科の学習の時間に、消防署とお店を見学するにあたって「現地で直接質問したいこと」を考えておき、当日は、そこで働いておられる方々にたくさんインタビューをすることができました。教えていただいた大事なことをしっかりメモしたので、今後、まとめの活動に生かしていきます。



後期児童会スタート

9月8日（木）に後期児童会役員選挙があり、5名の児童会役員が選出されました。

前期児童会は、これまでと少し視点を変えて、学校に来るだけで元気が出るようにと「ビューティフル・フラワー・プロジェクト」に取り組み、そのふり返りをしっかりと次期児童会に託しました。

この度の選挙に立候補した人は皆、これまでの児童会の取組を繋いで「自分達の学校を自分達の手でよりよくしていく」という強い思いをもっていることが分かりました。選挙の結果に関係なく、「自分磨きに取り組んでいる」と分かる人も居るほどです。

昨年度は、児童会活動の功績を称えて、福山学校元気大賞「優秀賞」をいただきましたが、今年このからも益々楽しみです。

16日（金）には、前期児童会役員から後期児童会役員へと引継が行われ、前期児童会役員は修了証、後期児童会役員は任命証を届けられました。後期児童会のスローガンは「笑顔かがやけ！毎日チャレンジ！」です。このスローガンにあるように、今後も、藤江っ子のみんなが、相手を思いやり尊重する中で笑顔の輪を広げ、思いきりチャレンジする児童会活動を繰り広げていってほしいと思ひます。



児童会引継式



前期児童会役員へ修了証



後期児童会役員へ任命証



後期児童会スローガン

10月行事予定		学校行事・PTA行事
1	土	
2	日	
3	月	ALT
4	火	3年公民館見学
5	水	学校朝会 PTA見送り活動 3年3校合同授業 スクールカウンセラー一午後
6	木	5年3校合同授業 西部地区小中合同研修会,1年研究授業
7	金	修学旅行
8	土	修学旅行
9	日	
10	月	スポーツの日
11	火	視力検査1・2年 6年振替休業日
12	水	視力検査5・6年 児童朝会
13	木	視力検査3・4年 ALT
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	集金引落日
18	火	児童鑑賞会②③
19	水	スクールカウンセラー一午前 読み聞かせ1～5年
20	木	ALT
21	金	学習発表会9:30～11:30
22	土	
23	日	
24	月	登校班会
25	火	委員会 集金再引落日
26	水	
27	木	ALT
28	金	校長会授業参観午前 学校関係者評価会議(金江小) 15:00～16:30
29	土	
30	日	
31	月	

やりきり週間

11月の主な予定	
2日(水)	PTA見送り活動
4日(金)	学校行こう自由参観午前中
8日(金)	防災訓練 精華中学校区合同研修(藤江小)午後
11日(金)	精華中学校オープンスクール
15日(火)	集金引落日 クラブ⑤⑥
16日(水)	スクールカウンセラー相談日午後
17日(木)	就学児健診 14:30～
25日(金)	集金再引落日
26日(土)	藤江小学校創立150周年記念行事
28日(月)	振替休業日

※状況によって行事が変更になる場合があります。

「3校合同授業」

～3・5年生総合的な学習の時間～

3年生と5年生が、近くの金江小学校・柳津小学校の皆さんとICT機器を活用して交流し合う学習を進めています。

1学期には1回目として、自己紹介をしたり互いの学校のよさを紹介し合ったりしました。

3年生は、自分たちの住んでいる藤江町で盛んに作られていた「い草」に着目し、寺本さんに教えていただいたことをまとめてきました。10月6日には、公民館長さんのお話も聞かせていただく予定です。

5年生は、「ともに生きる」ということをテーマに据え、今は、福祉について学んでいます。全ての人が幸せに生きるために、どんな工夫がされているのかを知り、何が必要で、自分たちには何ができるのか…と考えを進めています。

第2回3校合同授業では、これまでの総合的な学習の時間において学んだことを、金江小学校・柳津小学校の皆さんと共有し学び合います。




自分らしく表現する

書道家の植木由樹子先生をお迎えし、4・5・6年生が自分の思いを「書」に表すという体験をしました。自分の思いを大切に、そのままに書くということに初めは緊張していた子どもたちでしたが、時間と共にその楽しさに心躍らせていました。先生の書かれる字はもちろんのこと、一人一人の表現のよさを認め、さらなるチャレンジを促すお言葉かけに、どんどんやる気あふれる顔が増えました。片付けをしながらも「楽しかったあ」「また、やりたいよねえ」とつぶやき合う子どもたちでした。この経験が、自分を大切に、互いを認め、高め合う想いに繋がってくれることと思います。




スクールカウンセラー相談日

10月 5日(水) 13:50～16:50
19日(水) 10:05～13:05

相談希望のある方は、担任または養護教諭へお知らせください。